

NACHRU F

Nach langer Krankheit, aber dennoch unerwartet verstarb am 25.7.2019 unsere Sektionsleiterin

Frau Maya HÜGLE

im Alter von 63 Jahren.

Bereits 1975 wurde bei ihr Nierenversagen festgestellt und sie musste in ihrem Leben viele Schicksalsschläge verkraften.

Trotzdem stellte sich Frau Maya Hügle 2007 als Sektionsleiterin für Aachen zur Verfügung. Tatkräftig und mit ihrer warmherzigen, positiven Art konnte sie vielen Patienten helfen und diese kompetent unterstützen.

Bewundernswert setzte sie sich mit aller Kraft für das Thema „Organspende“ in der Öffentlichkeit in Form von Informationsständen, -filmen und -schriften ein, mit Plakataktionen und Interviews machte sie auf die Wichtigkeit aufmerksam.

Mit Frau Maya Hügle ist ein ganz besonders großherziger Mensch von uns gegangen und hinterlässt eine große Lücke. Wir werden sie vermissen und werden ihr stets ein ehrendes Gedenken bewahren.

Unser ganz besonderes Mitgefühl gilt ihren Geschwistern und Angehörigen.

I.G. Niere NRW e.V.

Im Namen des Gesamtvorstandes, der Sektionsleiter,
der Mitarbeiter und Mitglieder der Sektion Aachen

im Juli 2019